



Kalligraphieausstellung und Workshops in Salzburg

12.09. – 19.12. 2019



Im Jahr 2019 feiern Japan und Österreich 150 Jahre diplomatische Beziehungen.

Anlässlich dieses Jubiläums, veranstalten wir eine Kalligraphieausstellung und Workshops in Salzburg.

Das Thema der Kalligraphieausstellung ist: „Harmonie zwischen Österreich und Japan“



Die Workshops machen wir am 29. November (Fr). Bitte erfragen Sie die Details im Literaturhaus Salzburg.

Keine Sorge, am Ende kann jeder eine schöne Kalligraphie schreiben ☺

Vernissage 12. September 2019 (Do) ab 19.30 Uhr Kalligraphie mit Musik

In diesem Jahr haben wir auch eine Vernissage. Dabei machen wir ein kleines Konzert unter mit dem Titel: „Kalligraphie mit Musik“. Sie können die Vorführung der Kalligraphie genießen, während Sie wunderschöne Musik hören. Nach der Vernissage können wir uns noch bei Getränken unterhalten.

Ort : Literaturhaus Salzburg (Strubergasse 23 A-5020, Salzburg)
www.literaturhaus-salzburg.at



SAKURA - Zentrum für Kalligraphie und Japanisch
(Währinger Straße 15 1090, Wien) www.sakura.co.at

